

## ABSTRAK

**Kezia Prastita Permata Putri**, 2019. Faktor-faktor yang Mempengaruhi Kinerja Posyandu di Desa Kalisongo Kecamatan Dau Kabupaten Malang. Jurusan Gizi, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang yang dibimbing oleh Sugeng Iwan S.,STP., M.Kes.

Posyandu merupakan salah satu program pemerintah dari bidang kesehatan masyarakat untuk memantau kesehatan dan gizi balita diseluruh wilayah Indonesia. Posyandu kegiatan penting untuk mengukur kesehatan dan status gizi balita yaitu penimbangan yang dilakukan secara rutin setiap 1 bulan sekali. Tujuan dari penimbangan balita adalah memantau pertumbuhan balita untuk mengetahui terjadinya penyimpangan secara dini agar bisa diatasi sedini mungkin sehingga tidak berdampak di kemudian hari. Keberhasilan Posyandu dapat dilihat dari balok SKDN yaitu Data Balita pada kegiatan penimbangan di posyandu yang artinya **S** = Jumlah seluruh balita yang ada di wilayah kerja posyandu, **K**= Jumlah balita yang memiliki KMS pada bulan tertentu, **D**= Jumlah balita yang datang ke posyandu dan ditimbang pada bulan tersebut, **N**= Jumlah balita yang naik Berat badannya dari balita yang ditimbang (Sandjaja, Dkk-Kamus Gizi.2009). Penelitian ini merupakan penelitian ini adalah survey analitik dengan metode studi retrospektif. Subyek penelitian adalah Warga posyandu di desa kalisongo kecamatan Dau sejumlah 50 orang ibu balita dan 15 orang. Berdasarkan hasil pengamatan balok SKDN di Desa Kalisong kecamatan dau, Perbandingan antara jumlah balita yang datang dan ditimbang berat badan ke posyandu dengan jumlah seluruh balita ( $D/S$ ) yang ada di Desa kalisong pada tahun 2018 rata-rata sebesar 75.6%. Angka tersebut sudah memenuhi dari target yang diharapkan yaitu sebesar 76%. Sedangkan perbandingan antara jumlah balita yang memiliki KMS dengan jumlah seluruh balita ( $K/S$ ) yang ada di Desa kalisongo rata-rata sebesar 81.2%. Angka tersebut kurang dari target yang diharapkan yaitu sebesar 100%. Perbandingan antara jumlah balita yang naik berat badannya dengan jumlah balita yang datang dan ditimbang berat badan ke posyandu ( $N/D$ ) yang ada di Desa kalisongo rata-rata sebesar 82.6%. Angka ini sudah melebihi dari target yang diharapkan yaitu sebesar 80%. Balita yang memiliki berat badan naik sebesar 80%.

**Kata Kunci** : Gizi, Posyandu, Balok SKDN